

EL SOL DE MÉXICO

## España Pescará Merluza en Aguas de Argentina

MADRID, 12 de enero (EFE).— Con vistas a poder pescar la merluza que no puede capturar en aguas de la Comunidad Económica Europea (CEE), España enviará una misión a Argentina.

El vespertino madrileño "Pueblo", en su edición de hoy anunció la visita de la delegación para negociar un convenio pesquero.

Según el diario, el acuerdo puede consistir en la concesión de un cupo de 90 mil toneladas de merluza que pescarán buques de empresas hispano-argentinas.

En España, la merluza es muy apreciada y su precio considerablemente más caro respecto a otras variedades mientras que en Argentina, debido a la abundancia de la especie en sus costas, es más popular y barata.

EXCELSIOR

## Invento de un Argentino Contra la Contaminación

El ingeniero Juan Rosa Agosta, argentino naturalizado mexicano es inventor de un dispositivo anticontaminante, el cual, según explicó, quema y amortigua los gases de combustión interna de los vehículos automotores y elimina totalmente el monóxido de carbono.

Su dispositivo, esta registrado con la patente 162137 del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología. Dijo el ingeniero Rosa Agosta que el aparato denominado "Kinkelmex" ha sido probado en motores de 3 cilindros con óptimos resultados.

"Mi invento ahorra 30 por ciento del consumo de combustible, suprime el humo, los ruidos y destruye los gases que genera el monóxido de carbono que contamina el ambiente", explicó.

Solicita de Petróleos Mexicanos, la Secretaría de Patrimonio y Fomento Industrial, de la Subsecretaría de Mejoramiento del Ambiente y en general de las dependencias del gobierno, que se pongan a prueba su dispositivo para que oficialmente quede certificada su efectividad.

Vino a esta redacción para asegurarnos que su aparato, si el gobierno lo acepta, terminará con el esmog del Distrito Federal.